



México, país con menos vacaciones

FERNANDO MERINO

La diputada panista Lizbeth Mata Lozano defendió la reforma a la Ley Federal de Trabajo que amplía de seis a 12 días el periodo de vacaciones, al afirmar que esto beneficiará a 22 millones de mexicanos.

La legisladora explicó que México se ubica como el país donde las personas trabajadoras tienen menos días de vacaciones en toda América, razón por la que se aprobó esta reforma para aumentar los días de descanso.

La reforma fue aprobada en la Cámara de Diputados el jueves pasado, y pasó al Senado que tendrá que aprobarla antes del 15 de diciembre, (último día del periodo ordinario de sesiones de este año) para que entre en vigor en 2023.

Mata Lozano agregó que México es el país en el que los trabajadores sufren el mayor estrés en todo el mundo, pues de acuerdo con cifras del estudio "Estrés Laboral en México", publicado por la Asociación de Internet MX y OCC Mundial, el 28 de septiembre del año pasado, 60 por ciento de las personas lo padecen.

Ante ese panorama, aseguró que era urgente legislar por mejores condiciones laborales justas y dignas para cada persona, principalmente que se respeten sus derechos, así como el bienestar de la ciudadanía, con el descanso, el tiempo libre y de unas vacaciones dignas pagadas.

22

MILLONES de mexicanos se beneficiarán al ampliar de seis a 12 días el periodo de vacaciones